

¿JESÚS O MAHOMA?

UNA COMPARACIÓN DE LOS FUNDADORES DE LAS DOS RELIGIONES MÁS GRANDES DEL MUNDO

INTRODUCCIÓN

Jesús fundó el cristianismo y Mahoma el islam. Estas son las dos religiones más grandes del mundo, con aproximadamente 1.800 millones y 1.100 millones de miembros, respectivamente. Sin duda, estos hombres han influido profundamente en la humanidad. Como líderes religiosos, establecieron muchos principios para la vida.

Ambas religiones tienen algunas cosas en común, pero difieren considerablemente en otros aspectos. ¿Cómo eran las personalidades de sus fundadores? ¿Cómo se comparan entre sí? ¿Qué dicen la Biblia y el Corán sobre Jesús? ¿A qué indujeron sus enseñanzas y acciones a sus seguidores? Este artículo responde a estas preguntas comparando y contrastando algunas de sus acciones y enseñanzas.

NOTA: Utilizaré la Biblia, generalmente la Nueva Versión Internacional (NVI)[1], como fuente para las palabras y acciones de Jesús. Citaré del Corán, generalmente la traducción de N.J. Dawud[2], y los hadices de Bujari[3] y Muslim[4], la "Vida de Mahoma"[5], que es una traducción realizada por A. Guillaume del "Sirat Rasulallah" de Ibn Ishaq, la "Historia" de Tabari[6] y la Sunan de Abu Dawud[7]. En general, los hadices de Bujari y Muslim son los dichos y hechos de Mahoma, y son reconocidos como los más auténticos por la erudición islámica. El "Sirat Rasulallah" de Ibn Ishaq es reconocido como la biografía más completa de Mahoma, y la "Historia" de Tabari es el mejor relato histórico disponible sobre Mahoma y la comunidad islámica temprana.

ALGUNAS DE SUS ÚLTIMAS PALABRAS

JESÚS: «Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen». Lucas 23:34 (lo dijo mientras agonizaba en la cruz del Calvario tras ser traicionado y condenado a muerte sin motivo legítimo).

MUHAMMAD: «Que Alá maldiga a los judíos y cristianos por construir lugares de culto sobre las tumbas de los profetas». Bujari, vol. 1, n.º 427 [Muhammad había sido envenenado años antes por una mujer judía cuyo esposo fue asesinado por los musulmanes, y el veneno había hecho efecto lentamente. Dijo esto mientras agonizaba en brazos de su esposa Aisha].

COMENTARIO

Al estudiar la vida de ambos, descubrimos que la comparación anterior detalla algunas de las diferencias de carácter más marcadas. Estas son sus últimas palabras, palabras que marcarán el final de sus vidas. **Cristo pide al Padre que perdone a sus enemigos, mientras que Mahoma profiere una amarga maldición contra quienes rechazaron su afirmación de profecía.** ¿No habría sido más apropiado que Mahoma pidiera a Alá que guiara a los cristianos y judíos mientras agonizaba?

ESCLAVITUD

JESÚS: no tenía esclavos. Jesús enseñó a tratar a los demás como quisieras que te trataran a ti. Jesús no tenía esclavos, y sus enseñanzas demuestran que no quería tenerlos. Liberó a los hombres, no los esclavizó. Nadie quiere ser esclavizado contra su voluntad.

Además, Pablo escribió en 1 Timoteo 1:8-10:

Sabemos que la ley es buena si se usa correctamente. Sabemos también que la ley no fue hecha para los justos, sino para los transgresores y rebeldes, los impíos y pecadores, los impíos e irreligiosos; para los parricidas y matricidas, para los asesinos, para los adúlteros y pervertidos, para los traficantes de esclavos, los mentirosos y los perjuros...

De estos versículos, vemos que esclavizar a las personas y comerciar con esclavos son contrarios a las enseñanzas cristianas.

Mahoma era un esclavista. Poseía y vendía muchos esclavos, tanto hombres como mujeres. Decía que Alá le permitía a él y a sus seguidores musulmanes tener relaciones sexuales con sus esclavas cuando estos lo deseaban. Véase el Corán, Sura (capítulos) 33:50, 52, 23:5 y 70:30. **Los esclavos son considerados "botín" para los musulmanes** cuando son capturados en redadas, por lo que son propiedad de los musulmanes. Mahoma se sentía tan orgulloso y engreído que esclavizó a miles de personas.

El gran historiador islámico Tabari escribió acerca de la relación sexual de Mahoma con su esclava Mariyah: *"tuvo relaciones sexuales con ella en virtud de que era su propiedad"*. [Tabari, Volumen 39, página 194].

Mahoma esclavizó a las personas que asaltó y contra las que luchó. **Los más notables fueron las mujeres y los niños sobrevivientes de la masacre que Mahoma cometió contra los 800 varones (adolescentes y mayores) de los judíos Banu Quraydhah** (Sura 33:26). El Sirat Rasulallah, la biografía más antigua de Mahoma, ofrece muchos más detalles en las páginas 461 y siguientes. Poco después de masacrar a los varones judíos, Ibn Ishaq escribió en la página 466:

Entonces el apóstol dividió las propiedades, esposas e hijos de los Banu Qurayza entre los musulmanes, y ese mismo día anunció la parte de los caballos y los hombres, y se llevó la quinta parte (Mahoma y su familia recibieron una quinta parte de todo el botín de guerra). Entonces el apóstol envió a Sa'd con algunas de las mujeres cautivas de los Banu Qurayza a Najd, y las vendió por caballos y armas.

Bujari también documenta que Mahoma poseía muchos esclavos (vol. 5, n.º 541 y vol. 7, n.º 344). Mahoma tenía esclavos negros, árabes, egipcios, hombres, mujeres, judíos, cristianos y árabes paganos.

Mahoma también permitió que las esclavas fueran brutalmente golpeadas. Cuando su esposa estaba siendo interrogada sobre si había cometido adulterio, su yerno, Alí, golpeó brutalmente a la esclava de Aisha delante de él para asegurarse de que dijera la verdad sobre ella. Aquí está la cita de "Sirat Rasulallah" de Ibn Ishaq, traducido como "La vida de Mahoma", por A. Guillaume (página 496):

"Entonces el apóstol llamó a Burayra (la esclava de Aisha) para preguntarle, y Ali se levantó y le dio una violenta paliza diciendo: "Dile la verdad al apóstol"..."

Muhammad no impidió que Ali golpeará a la esclava.

Mahoma también permitió que las esclavas recién capturadas fueran utilizadas con fines sexuales. Del Hadith de Sahih Muslim, vol. 2, n.º 3371.

Abu Sirma le dijo a Abu Said al Judri: «Oh, Abu Said, ¿oíste al mensajero de Alá mencionar el coito interrumpido (al-azl)?». Respondió: «Sí», y añadió: «Salimos con el mensajero de Alá en la expedición al Mustaliq y tomamos cautivas a unas excelentes mujeres árabes; las deseamos, pues sufríamos la ausencia de nuestras esposas, (pero al mismo tiempo) también pedimos un rescate por ellas. Así que decidimos tener relaciones sexuales con ellas, pero observando el azl (retirar el órgano sexual masculino antes de la emisión del semen para evitar la concepción). Pero dijimos: «Estamos cometiendo un acto mientras el mensajero de Alá está entre nosotros; ¿por qué no se lo preguntamos?». Así que le preguntamos al mensajero de Alá, y él dijo: «No importa si no lo hacen, pues todo ser viviente que nazca hasta el Día de la Resurrección nacerá».

Y vol. 3, #3432

Abu Said al-Judri informó que, en la batalla de Hunain, el mensajero de Alá envió un ejército a Autas, se enfrentó al enemigo y luchó contra él. Tras vencerlos y tomarlos prisioneros, los compañeros del mensajero de Alá parecieron abstenerse de tener relaciones sexuales con mujeres cautivas debido a que sus esposos eran politeístas. Entonces Alá, el Altísimo, reveló al respecto: «Y las mujeres que ya estaban casadas, excepto las que poseen vuestras diestras (Corán - 4:24), (es decir, que les era lícito al finalizar su período menstrual).»

COMENTARIO

Las enseñanzas de Jesús impedirían que se esclavizara a la fuerza a otras personas. «Traten a los demás tal como quieren que los demás los traten a ustedes» (Lucas 6:31). Por otro lado, Mahoma y sus soldados atacaron a muchas personas y las obligaron a ser esclavizadas. Peor aún, Mahoma separó a las familias de esclavos dividiéndolas entre sus soldados y permitió que los hombres violaran a las esclavas.

PECADO

Jesús nació sin pecado; vivió una vida sin pecado. Jesús afirmó su impecabilidad. Juan 8:46 - "*¿Puede alguno de ustedes probarme que soy culpable de pecado? Si digo la verdad, ¿por qué no me creen?*". Véase también 2 Corintios 5:21, 1 Juan 3:5, Hebreos 4:15.

MUHAMMAD: fue declarado pecador - Sura 40:55 - "*Por tanto, ten paciencia; la promesa de Dios es ciertamente verdadera. Implora perdón por tus pecados y celebra la alabanza de tu Señor tarde y mañana.*"

Sura 48:1,2 - "*Os dimos una gloriosa victoria para que Dios os perdone vuestros pecados pasados y futuros.....*"

Muhammad también oró por el perdón de sus pecados, Bujari volumen 9, #482:

¡Oh, Alá! Perdóname los pecados que cometí en el pasado o que cometeré en el futuro, y también los pecados que cometí en secreto o en público.

Además, Mahoma incluso reconoció haber dañado o maldecido a personas injustamente. De Sahih Muslim, volumen 4, "El Libro de la Virtud y las Buenas Costumbres, y la Unión de los Lazos de Relación", capítulo MLXXV.

"Aquel sobre quien el apóstol de Alá invocó maldiciones mientras que en realidad no las merecía, sería una fuente de recompensa y misericordia para él".

Hadith # 6287 - "*Abu Juraira reportó que el Mensajero de Allah dijo: "Oh Allah, soy un ser humano y para cualquier persona entre los musulmanes sobre quien lanzo una maldición o invoco una maldición o le doy azotes, haz que sea una fuente de pureza y misericordia".*

COMENTARIO

Jesús fue un hombre sin pecado: el Hijo de Dios. Mahoma se autoproclamó profeta, un hombre capaz de pecar y cometer errores, con cualidades tanto buenas como malas. A veces era bondadoso, a veces maldecía y dañaba a mucha gente. ¿Cuánto de su naturaleza o carácter se tradujo inevitablemente en su respectiva religión? Jesús era puro y sin pecado; Mahoma afirmó que oraba pidiendo perdón hasta 70.000 veces al día. ¿A quién preferirías seguir?

CASTIGAR A LOS PECADORES QUE ESTABAN DISPUESTOS A ARREPENTIRSE

JESÚS

De Juan 8:2-11

Al amanecer, Jesús se presentó de nuevo en el templo, donde todo el pueblo se reunió a su alrededor, y se sentó a enseñarles. Los maestros de la ley y los fariseos

trajeron a una mujer sorprendida en adulterio. La pusieron de pie ante el grupo y le dijeron a Jesús: «Maestro, esta mujer fue sorprendida en el acto mismo de adulterio. En la Ley, Moisés nos mandó apedrear a tales mujeres. ¿Qué dices ahora?». Usaban esta pregunta como una trampa para tener una base para acusarlo.

Pero Jesús se inclinó y comenzó a escribir en el suelo con el dedo. Como insistían en preguntarle, se enderezó y les dijo: «Si alguno de ustedes está sin pecado, que sea el primero en tirarle la piedra». De nuevo se inclinó y escribió en el suelo.

Ante esto, los que oyeron comenzaron a irse uno a uno, primero los mayores, hasta que solo quedó Jesús, con la mujer aún allí. Jesús se enderezó y le preguntó: «Mujer, ¿dónde están? ¿Nadie te ha condenado?». «Nadie, señor», respondió ella. «Entonces yo tampoco te condeno», declaró Jesús. «Vete ahora y deja tu vida de pecado».

MAHOMA

Del Hadith de Abu Dawud, #4428

Buraidah dijo: «Una mujer de Ghamid se presentó ante el Profeta y le dijo: «He cometido fornicación». Él le respondió: «Vuelve». Ella regresó y al día siguiente se presentó ante él y le dijo: «Quizás quieras enviarme de vuelta como hiciste con Maiz b. Malik. Juro por Alá que estoy embarazada». Él le respondió: «Vuelve». Ella regresó y se presentó ante él al día siguiente. Él le dijo: «Vuelve hasta que des a luz». Ella regresó. Cuando dio a luz, se lo trajo y dijo: «¡Aquí está! Lo he parido». Él le dijo: «Vuelve y amamántalo hasta que lo destetes». Cuando lo destetó, se lo trajo con algo en la mano que él estaba comiendo. El niño fue entregado entonces a un hombre musulmán, quien (el Profeta) ordenó respecto a ella. Entonces se cavó una fosa para ella, y él dio órdenes respecto a ella y fue lapidada hasta morir. Jalid era uno de los que le lanzaban piedras. Le lanzó una. Cuando una gota de sangre le cayó en la mejilla, la insultó. El profeta le dijo: «Con cuidado, Jalid. Por Aquel en Cuya mano está mi alma, se ha arrepentido tanto que si alguien que cobra un impuesto extra injustamente se arrepintiera de la misma manera, sería perdonado». Luego, dando órdenes sobre ella, oró por ella y fue enterrada.

COMENTARIO

Aquí hay un marcado contraste entre los dos hombres. Cuando Jesús trató con la mujer adúltera, no la condenó. Le ordenó que se fuera y no pecara más. **Le dio una oportunidad de redención: el modelo mismo de la misericordia.**

¿Cuántas personas han empezado por mal camino, pero años después han logrado cambiar sus vidas? No solo eso, sino que también han podido ayudar a otros a cambiar las suyas. Jesús le ofreció esta oportunidad a la mujer. Bajo la ley, los judíos podrían haberla apedreado hasta la muerte, pero el amor y la compasión de Cristo fueron mucho mayores.

El enfoque de Mahoma fue muy diferente. Al principio, intentó despedir a la mujer adúltera. Ella le confesó su pecado, pero él se negó a escucharla ni a afrontarlo. En cambio, le dijo que regresara. Esto ocurrió tres veces. Tres veces Mahoma huyó de la situación. Finalmente, tras la confesión constante de la mujer, Mahoma se vio obligado a confrontar su pecado. Le permitió dar a luz, amamantar y

luego destetar al niño, lo que podría haber llevado de uno a tres años. **Luego regresó y Mahoma la mandó matar.**

Esta mujer no solo confesó, sino que se arrepintió. Era una buena madre para su hijo y un miembro responsable de su comunidad. ¿Acaso Mahoma no podía haberla perdonado, como había hecho con tantos otros pecadores? Mahoma permitió que muchos otros se librasen de los pecados que cometieron. Incluso quienes habían asesinado a miembros de su familia fueron perdonados si confesaban que él era un profeta de Dios y que solo había un Dios. Pero Mahoma no pudo tratar con compasión a la mujer. No podía ver más allá de sus narices. No podía ver que ella había enmendado su vida, había criado bien a su hijo y estaba haciendo lo correcto. La miopía de Mahoma causó su muerte.

Mahoma simplemente manejó la situación y se inventó sus propias reglas sobre la marcha.

GUERRA-TRATAMIENTO DE LOS ADVERSARIOS

JESÚS : En Lucas 9:54, 55, **Jesús reprendió a sus discípulos cuando querían destruir un pueblo que lo había rechazado.** También, en Lucas 22:52, los discípulos de Jesús comenzaron a luchar contra quienes vinieron a arrestarlo; **Él los detuvo y sanó a un hombre herido en la pelea.**

Mahoma : **ordenó a sus seguidores que declararan una guerra agresiva contra los no musulmanes:** 9:5, 29. La Sura 9 fue una de los últimos suras dadas por Mahoma. Inicialmente, cuando el grupo de Mahoma era débil, ordenó a sus seguidores que intentaran llevarse bien con otras personas. Tras el poder de los musulmanes, **les ordenó difundir el Islam por la fuerza.** Abu Bakr, Umar y Uthman continuaron sus guerras de agresión. Algunas de las acciones de Mahoma incluyen:

La masacre de aproximadamente 800 varones judíos cautivos: (mencionada en Sura 33:26).

Ordenó la ejecución de diez personas al tomar La Meca. Tres de ellas eran esclavas que se habían burlado de Mahoma. Véase "La vida de Mahoma", páginas 551 y 552.

Atacó la ciudad judía de Jaibar, donde **secuestró a uno de los líderes judíos y lo torturó para obligarlo a revelar dónde había dinero enterrado. Tras negarse a hablar y estar a punto de morir, Mahoma ordenó que le cortaran la cabeza.** Véase "La vida de Mahoma", página 515.

COMENTARIO

Nadie imaginaría que Jesús ordenara la ejecución de esclavas por burlarse de él años atrás. Trajo un mensaje mejor y una mejor forma de vida. Nadie imaginaría que Jesús torturara a un hombre para revelar dinero enterrado. Su vida estuvo libre de avaricia.

Mahoma podía ser un hombre muy brutal. ¿Acaso matar a unas cuantas esclavas por burlarse de él parece justificado? ¿Está justificado que las maten por eso? ¿Parece

racional o sensato? ¿Torturar a un hombre solo por dinero representa el tipo de hombre que la sociedad debería seguir, obedecer y emular?

MUJERES Y MATRIMONIO

Jesús no estaba casado. Sanó, perdonó y animó a mujeres. El **Nuevo Testamento enseña que los esposos deben amar a sus esposas y no ser duros con ellas**: Col. 3:19, Ef. 5:25; que **hombres y mujeres son iguales en Cristo** (Gá. 3:28); **que deben ser tratadas con respeto** (1 P. 3:7).

Mahoma ordenó a sus seguidores varones que golpearan a sus esposas desobedientes. Les **dio a los hombres el derecho de golpear a sus esposas** que los desobedecieran persistentemente.

Sura 4:34 *"A aquellas que teméis que sean rebeldes, amonestadlas, desterradlas a sus lechos y golpeadlas."*

El versículo anterior fue revelado en relación con una mujer que se quejó a Mahoma de que su esposo la había abofeteado, y que aún tenía la marca de la bofetada. Al principio, Mahoma le dijo: «Véngate de él», pero luego añadió: «Espera a que lo piense». Más tarde, el versículo anterior fue revelado, y Mahoma añadió: «Nosotros (él y la mujer) queríamos una cosa, *Alá quería otra*».

El Hadith también dice mucho sobre las mujeres:

Mahoma dijo que las mujeres son generalmente tan malvadas que constituirán la mayoría de la gente en el infierno. Siguiendo con Bujari,

Vol. 1, #301: *"¡Oh, mujeres! Dad limosna, pues he visto que la mayoría de los moradores del Infierno sois vosotras (mujeres). Ellas [las mujeres] preguntaron: "¿Por qué, Apóstol de Alá?". Él respondió: "Maldecís con frecuencia y sois desagradecidas con vuestros maridos".*

Bujari, vol. 1, n.º 28: *«El Profeta dijo: «Se me mostró el Infierno, y la mayoría de sus moradores eran mujeres ingratas». Se le preguntó: «¿Acaso no creen en Alá?» (¿O son ingratas con Alá?). Él respondió: «Son ingratas con sus maridos y con los favores y el bien que se les hace...».*

Sahih Muslim dice que son una minoría en el Paraíso:

Volumen 4, #6600: *"Imran Husain informó que el mensajero de Allah dijo: Entre los moradores del Paraíso las mujeres formarían una minoría".*

Al combinar estos dos hadices, encontramos que **Mahoma dijo que las mujeres eran minoría en el Paraíso y mayoría en el infierno.** Por lo tanto, no se trata de una proporción estadística, debido a la posibilidad de que haya más mujeres que hombres. Mahoma consideraba que las mujeres eran más pecadoras que los hombres. Y **la razón por la que hay más mujeres en el infierno es porque fueron ingratas con sus maridos.**

Muhammad también declaró que las mujeres son menos inteligentes que los hombres:

Bujari, Volumen 1, #301:

Entonces él (Muhammad) pasó junto a las mujeres y dijo: «¡Oh, mujeres! Dad limosna, pues he visto que la mayoría de los moradores del Infierno sois vosotras (mujeres)». Ellas preguntaron: «¿Por qué, Mensajero de Alá?». Él respondió: «Maldecéis con frecuencia y sois desagradecidas con vuestros maridos. No he visto a nadie más deficiente en inteligencia y religión que vosotras. Un hombre prudente y sensato podría ser extraviado por alguna de vosotras». Las mujeres preguntaron: «¡Oh, Mensajero de Alá! ¿Qué es lo que falta en nuestra inteligencia y religión?». Él dijo: «¿Acaso el testimonio de dos mujeres no es igual al de un hombre?». Ellas respondieron afirmativamente. Él dijo: «Esta es la deficiencia en su inteligencia...».

COMENTARIO

Las enseñanzas de Cristo demuestran que hombres y mujeres son iguales ante Dios. *«En Cristo no hay varón ni mujer»*. Socialmente, Cristo los trató según la misericordia del Padre.

Mahoma situó a las mujeres entre la esclavitud y la libertad. Incluso hoy, en los países islámicos, las mujeres son relegadas a un segundo plano y controladas por los hombres. Esto se debe al lugar que Mahoma les dio en sus enseñanzas.

LA IDENTIDAD DE CRISTO

JESÚS : **dijo que era el Hijo de Dios:** Juan 5:18-27, 10:36, Mateo 26:63, 64

Jesús preguntó: *«¿Quién dicen que soy yo?»*. Simón Pedro respondió: *«Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios vivo»*. Jesús le respondió: *«Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque esto no te lo reveló ningún hombre, sino mi Padre celestial»*.
Mateo 16: 15-17

JESÚS ES LA PALABRA DE DIOS

Y el Verbo se hizo carne, y habitó entre nosotros, y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre, lleno de gracia y de verdad. Juan 1:14

JESÚS COMO FORMA DE DIOS

"Cristo Jesús... el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres..." Filipenses 2:5-7

MUHAMMAD : dijo que Jesús no era el Hijo de Dios: el Corán no hace distinción entre los profetas y Cristo no es más que un Mensajero:

Sura 5:75 *"Cristo, hijo de María, no fue más que un mensajero: muchos fueron los mensajeros que pasaron antes de él..."*

El Corán niega el origen divino de Cristo:

Sura 43:59: *"No era más que un siervo: le concedimos nuestro favor y le pusimos por ejemplo a los hijos de Israel."*

Sura 3:59: *"La semejanza de Jesús ante Alá es la de Adán: lo creó del polvo, luego le dijo: "Sé"; y fue."*

Mahoma declaró repetidas veces no tener el poder de hacer milagros.

COMENTARIO

Cristo, como gran profeta y maestro, también enseñó que era el Hijo de Dios, la Palabra de Dios, el Mesías y Dios encarnado. Mahoma lo negó. O Jesús decía la verdad, o era un mentiroso o un lunático. Ambos hombres no podían tener razón respecto a la identidad de Cristo. Recordemos que Mahoma llegó vagando del desierto con "revelaciones" unos 600 años después. Tenía poca idea de lo que decía. Con frecuencia contradecía la Biblia, que afirmaba ser la Palabra de Dios.

JESÚS ERA DIGNO DE ADORACIÓN

Un hombre adoró a Jesús, y Jesús lo permitió, pero Jesús enseñó que sólo Dios debía ser adorado en Mateo 4:10:

Jesús le dijo: *«Apártate de mí, Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás y sólo a él servirás».*

Sin embargo, Jesús permitió que la gente lo adorara en Mateo 8:2:

"Y he aquí vino un leproso y se postró ante él, diciendo..."

La Biblia nos manda a adorar a Jesucristo:

"...todos deben honrar al Hijo como honran al Padre. El que no honra al Hijo no honra al Padre que lo envió." Juan 5:23

"... adórenle todos los ángeles de Dios." Hebreos 1:6

"...que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra; y que toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios Padre." Filipenses 2:10, 11

Mahoma dijo: Jesús no era digno de adoración

El Corán implica que Jesús no es digno de adoración:

Sura 43:81: *"Di: "Si el Compasivo tuviera un hijo, yo sería el primero en adorarlo.""*

COMENTARIO

Solo Dios tiene derecho a ser adorado como divino. Los hombres han recibido adoración como gobernantes, pero Dios ordenó que solo Él debe ser adorado. Jesús enseñó esto, pero recibió adoración. Mahoma no sabía quién era Jesús y, por lo tanto, negó la adoración al Hijo de Dios.

ORACIÓN

Jesús enseñó a sus discípulos a orar con sencillez y con el corazón. Dios escucha el corazón, no las apariencias.

Mateo 6:5-13: *"Pero tú, cuando ores, entra en tu aposento, cierra la puerta y ora a tu Padre que está en lo secreto. Así tu Padre, que ve en lo secreto, te recompensará. Y cuando ores, no andes hablando por hablar, como los paganos, que creen que por su palabrería serán escuchados..."*

Jesús enseñó que la verdadera oración era una expresión de relación y comunicación con un Padre celestial.

MUHAMMAD : enseñó un ritual de oración formalizado:

Las siguientes citas son de Bujari, Vol.:

- 488 - Pasar delante de una persona que ora anula su oración.
- 489 - Es pecado pasar delante de alguien mientras está rezando.
- 660 - No te levantes de la oración ante el Imam (clérigo musulmán que dirige las oraciones formales y ritualizadas), o Dios convertirá tu cara en la de un burro.
- 685 - Si las filas de oración (de los hombres) no son rectas, Dios cambiará sus rostros
- 690 - Si las filas de oración no son rectas, la oración no es buena
- 717 - Si miras hacia arriba durante la oración, perderás la vista.
- 759 - Si no realizas la reverencia perfectamente, tus oraciones no serán aceptadas.

Estos hombres eran muy diferentes. Ambos han dejado su huella en el mundo. Los cristianos siguen a Cristo, los musulmanes a Mahoma. Uno afirmaba ser Dios, el otro su representante, pero sus enseñanzas y acciones se contradicen. Solo uno pudo haber sido verdaderamente de Dios. Y sólo Jesús es Dios, como es evidente, a tenor de esta breve comparación.

Jesús dijo que vendrían falsos profetas: Mateo 24:11: «*Y se levantarán muchos falsos profetas y engañarán a muchos*». ¿Es posible que Mahoma pertenezca a la categoría de falso profeta? Sin duda.

Por Silas

BIBLIOGRAFÍA

- [1] La Nueva Biblia de Estudio Internacional, publicada por Zondervan Publishing House, Grand Rapids, Michigan, EE. UU.

- [2] El Corán, traducido por NJ Dawood, publicado por Penguin Books, Londres, Inglaterra.
- [3] "Sahih Al-Bukhari" - "La traducción de los significados de Sahih Al-Bukhari", traducido por el Dr. M Khan, publicado por Kitab Bhavan, Nueva Delhi, India.
- [4] "Sahih Muslim", traducido al inglés por A. Siddiqi, publicado por International Islamic Publishing House, Riad, Arabia Saudita.
- [5] "Sirat Rasulallah" - "La vida del Profeta de Dios", traducido como "La vida de Muhammad" por A. Guillaume, publicado por Oxford University Press, Londres, Inglaterra.
- [6] "La historia de Tabari", publicada por SUNY, Albany, Nueva York, EE.UU.
- [7] "Sunan de Abu Dawud", publicado por Al-Madina Publications, Nueva Delhi, India.